
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00744/2013
 

“Com  relação  à  sala  de 
informática  do  PETI  –  Programa 
de  Erradicação  do  Trabalho 
Infantil.”

Considerando-se  que este  Vereador  foi  procurado  por  vários 
munícipes que questionaram quanto a não abertura da sala de informática do 
PETI – Programa de Erradicação do Trabalho Infantil;

Considerando-se que, o PETI tem como objetivo retirar crianças 
e  adolescentes  do  trabalho  perigoso,  penoso,  insalubre  e  degradante  e 
possibilitar  o  acesso,  a  permanência  e  o  bom desempenho  de  crianças  e 
adolescentes na escola;

Considerando-se que;  as aulas de informática são essenciais 
para os que utilizam o PETI, já que não há outras opções de aulas técnicas;

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental,  depois de ouvido o 
Plenário,  oficiar  ao  senhor  Denis  Eduardo  Andia,  Prefeito  Municipal, 
solicitando-lhe que sejam remetidas a esta Casa as seguintes informações:

1 – A administração municipal tem conhecimento de que, segundo informação 
dos munícipes, a sala de informática do PETI encontra-se fechada?

2 – Se afirmativo, qual o motivo da não abertura da sala?

3 – Há previsão de reabertura da sala?

4  –  Segundo  informação  dos  munícipes,  não  há  funcionário  para  abrir  e 
monitorar o uso da sala. Essa informação procede? Se sim, há previsão de 
contratação  de  novo  funcionário  para  que  a  sala  possa  voltar  a  ser 
utilizada?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de junho de 2013.

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO
“Kadu Garçom”

- Vereador -


